

Fernakademie zum vierten Mal Top Institut

Jährlich kürt das Portal FernstudiumCheck.de die beliebtesten Anbieter im Distance-Learning. Auch die Fernakademie der Deutschen Heilpraktikerschule ist zum wiederholten Mal ausgezeichnet worden. Die Begeisterung über das E-Learningangebot der Deutschen Heilpraktikerschule nimmt immer weiter zu.

Auszeichnung der beliebtesten Fernstudienanbieter

FernstudiumCheck.de ist ein unabhängiges Onlinebewertungsportal mit dem Ziel eine authentische Grundlage zu schaffen, auf der interessierte Fernschüler sämtliche Lehrgänge und Institute miteinander vergleichen können. Das Portal zeichnet jährlich die Top Institute in den Kategorien „Beliebteste Fernhochschule“ und „Beliebteste Fernschule“ aus. Seit diesem Jahr gibt es die Kategorie „Beliebteste Hochschulen mit Fernstudienangebot“.

Zum wiederholten Male Top Institut

Die Fernakademie der Deutschen Heilpraktikerschule ist bereits zum vierten Mal Top Institut in der Kategorie „Beliebteste Fernschule“. Karin Siebert, Geschäftsbereichsleiterin der Fernakademie zeigt sich stolz über die wiederholte Auszeichnung: „Die Auszeichnung Top Institut ist der Lohn für die Arbeit, die wir in unsere Fernlehrgänge und Onlineangebote stecken. Die Liebe zum Detail, saubere didaktische Konzepte, inhaltlich qualitative Skripte und die persönliche Komponente sind die Geheimnisse unseres Erfolgs.“

214 Bewertungen wurden in den letzten Jahren für die Fernakademie der Deutschen Heilpraktikerschule abgegeben. 121 davon tragen zur aktuellen Bewertung von 4,8 von 5 Punkten bei. „Die 0,2 Punkte zur vollen Punktzahl motivieren mich unser Angebot für die Schüler noch weiter zu verbessern.“, ergänzt Karin Siebert. Jeder Hinweis der Schüler hilft, weiterhin ein ausgezeichnetes Institut zu bleiben.

Auszeichnung im Jubiläumsjahr

Die Fernakademie feiert 2017 bereits zehnjähriges Bestehen. Am 6. Februar 2007 ging der erste Fernlehrgang „Heilpraktiker für Naturheilkunde“ an den Start. Zu diesem Anlass lobt die Deutsche Heilpraktikerschule den Preis des erfolgreichsten Fernschüler der Fernakademie aus. Alle Absolventen der Fernakademie sind aufgerufen bis zum 1. März ihre Erfolgsgeschichte einzureichen.

Im Jubiläumsjahr stehen auch neue Lehrgänge auf der Agenda. „Wir arbeiten an zwei neuen Fernlehrgängen, die wir bis zum dritten Quartal auf den Markt bringen

wollen. Eine ideale Ergänzung zu unseren aktuellen Lehrgängen, weil wir das Aus- und Weiterbildungsangebot im Bereich der Naturheilkunde, Ernährung und Gesundheit abrunden.“, sagt Karin Siebert.

Angebot für interessierte Schüler

Für alle, die sich für einen Fernlehrgang der Deutschen Heilpraktikerschule interessieren, stehen zum Testen Leseproben der Skripte und Testzugänge für den Online-Campus zur Verfügung. Selbstverständlich berät die Fernakademie auch telefonisch oder via Email interessierte Schüler.

Über die Deutsche Heilpraktikerschule und die Fernakademie

Die Deutsche Heilpraktikerschule ist eine Ausbildungsstätte für die Ausbildung zum Heilpraktiker für Naturheilkunde und Heilpraktiker für Psychotherapie. Darüber hinaus werden Fachseminare und Workshops zu naturheilkundlichen Themen und Psychotherapie angeboten. Die Deutsche Heilpraktikerschule hat in Leipzig ihren Hauptsitz und ist bundesweit an über 20 Standorten vertreten. Die Deutsche Heilpraktikerschule legt Wert auf eine qualitativ hochwertige und fachlich fundierte Ausbildung. Das Ausbildungsangebot umfasst neben den Präsenzkursen, ein umfangreiches E-Learningangebot, zertifizierte Skripte und exzellent ausgebildete und erfahrene Dozenten.

Die Fernakademie der Deutschen Heilpraktikerschule ist seit 2007 mit Fernlehrrangeboten auf dem Markt und bietet derzeit sieben Fernlehrgänge im Segment der Gesundheit, Naturheilkunde und Ernährung an.

472 Wörter / 3.757 Zeichen

Pressekontakt:

Kati Fritzsche
Deutsche Heilpraktikerschule®
Shakespearstr. 34, 04107 Leipzig
Tel.: 0341 6995594
fritzsche@deutsche-heilpraktikerschule.de
www.deutsche-heilpraktikerschule.de